



2190 Dagenais Blvd. West Tel. : 514.337.4415  
 Laval (Quebec) Fax : 514.337.4029  
 Canada info@burcam.com  
 H7L 5X9 see us at [www.burcam.com](http://www.burcam.com)

# MODEL / MODÈLE 150158



**TORQUE ARRESTOR  
ARRÊT DE TORSION**

Burke's precision molded torque arrestor from pure rubber is your most economical way of protecting submersible deep well pumps and submersible pump cables from starting torque damages.

This quality torque arrestor, when installed around the drop pipe leading to the pump, will hold the pump in the center of the well casing. It is adjustable to fit well casing inside diameters from 4 to 8 inches.

The two piece design is installed quickly and has long durability. It is a "must" for all deep well submersible pump installations.

When adjusted to your casing size, the torque arrestor has to be securely fastened to the 1" or 1 1/4" drop pipe with the two stainless steel clamps provided.

**PROTECT YOUR PUMP AND CABLES. INSTALL A BURKE TORQUE ARRESTOR.**

Le dispositif anti-torsion Burke, moulé avec précision et fabriqué de caoutchouc pur, est le moyen le plus économique pour protéger votre pompe submersible de puits profonds, ainsi que les câbles submersibles de la pompe, afin de prévenir les dommages causés par la torsion lors du démarrage.

Ce dispositif anti-torsion de qualité maintiendra la pompe au centre du caisson de puits, lorsqu'il est installé autour du tuyau. Il est ajustable pour s'adapter à des caissons de puits de 4 à 8 pouces de diamètre intérieur.

Ce produit durable, conçu en deux pièces, s'installe rapidement. Il est requis pour toute installation de pompe submersible de puits profonds.

Lorsqu'il est ajusté précisément à la grandeur de votre caisson de puits, le dispositif anti-torsion est ensuite fixé solidement au tuyau de 1" ou 1 1/4" avec les deux brides en acier inoxydable incluses.

**PROTÉGEZ VOTRE POMPE ET VOS CÂBLES  
INSTALLER UN SUPPORT ANTI-TORSION BURKE.**

## TYPICAL INSTALLATION INSTALLATION TYPIQUE

